



Beim Technikbewerb der Wirtschaftskammer holten sich Volksschüler und das PTS jeweils den Sieg und zeigten viel Engagement, Kreativität und Wissen. Fotos: Die Fotografen

Schwazer SchülerInnen holten sich den Sieg

Beim Wettbewerb „Der kleine Albert - Jugend forscht in der Technik“ konnten sowohl die 4a Klasse der Volksschule, Schulzentrum Hans Sachs als auch das PTS Schwaz am Donnerstag, 11. Mai bei der großen Projektpräsentation in Wattens den 1. Preis in ihrer Kategorie erringen: Die 4a Klasse der Hans Sachs Volksschule hat in Zusammenarbeit mit der Firma ADLER „Die Welt der Farben“ erforscht. Die Polytechnische Schule Schwaz konnte mit „Automatisierung für Entwicklungsländer“ in der

Kategorie Schulklasse überzeugen. Die SchülerInnen bauten und programmierten eine vollautomatische Pflanzanlage, die sich auch schnell in eine Metallaus-sortiermaschine umbauen lässt und universell einsetzbar ist.



Delegationen aus Trient, Alta Valsugana und dem Fersental in der Silberstadt

Im April war eine aus 44 Personen bestehende Delegation aus Trient sowie Alta Valsugana und dem Fersental auf Erkundungsbesuch in Schwaz. Mit dabei Bürgermeister aus dieser Region sowie Egidio Dalla Costa als Delegationsleiter mit weiteren Mitgliedern des Vereines „Amici di Schwaz“, darunter Mauro Stulzer, Vereinsobmann Verein Silberbergwerke Alta Valsugana mit Stellvertreter Giorgio Zampedri, Christian Uez, Bürgermeister Calceraica al Lago, Pierino Caresia, Obmann der Gemeinschaft Alta Valsugana;

Bruno Groff, Bürgermeister von Frassilongo, wo es noch einen Dialekt gibt, den die im 12. Jahrhundert aus Tiroler Tälern zugewanderte Bergknappen mitbrachten. In der Schule wird der fast vergessene Dialekt seit 10 Jahren wieder unterrichtet.



VATERTAGS FEST

BENEFIZVERANSTALTUNG FÜR KINDER IN NOT

Kiwanis® KC Schwaz

SONNTAG, 11. JUNI 2017
POSTPARK SCHWAZ

ab 11:00 Uhr unterhalten Sie

„Projekt Intaler“

& „The Presidents“

- KINDERPROGRAMM
- GROSSE TOMBOLA

Für Speisen und Getränke sorgt bestens

Wir freuen uns auf Ihren Besuch und bedienen Sie persönlich! Für Schäden und Unfälle wird nicht gehaftet.

Vatertagsfest

Am So, 11. Juni lädt der Kiwanis Klub Schwaz Väter und die ganze Familie zum Vatertagsfest in den Postpark. Ab 11 Uhr gibt es Kinderprogramm, eine große Tombola, das Projekt Intaler & the Presidents unterhalten, für Speis und Trank ist gesorgt. Der Erlös der Veranstaltung kommt dem Verein „Kinder in Not“ zu Gute.



Die Chöre erlebten eine interessante Stadtführung in Trient.

Musikalischer Besuch in Trient

Der Chor der Landesmusikschule Schwaz gestaltete am 29. April 2017 gemeinsam mit dem Chor Isidorio ein Konzert in der Partnerstadt Trient. Viele Mitglieder des Chores waren das erste Mal in der Schwazer Partnerstadt zu Gast. StR Viktoria Gruber begleitete als Vertreterin der Stadt Schwaz die Gruppe. Chorleiter Klaus Niederstätter organisierte Reise und Konzert.